

¡Bienvenidos a Música!

Los movimientos del cuerpo responden a infinidad de necesidades y estímulos del ser humano. Desde las necesidades fisiológicas hasta artísticas nuestro cuerpo se manifiesta y se adapta a medida que va transformándose a lo largo de las diferentes etapas de la vida. Esta manifestación del individuo a través del cuerpo no sólo se refiere a los movimientos del cuerpo, sino también a las emociones, los sentimientos y el pensamiento que se desarrollan y que dan corporeidad a la existencia humana.

Existe una evidente relación entre el movimiento y la música. Como fruto de esta integración se favorece la escucha atenta, la expresión de sentimientos, ideas y representaciones, y la comunicación con el espacio y con los demás. Se promueven las capacidades corporales expresivas y el desarrollo de la creatividad mediante la improvisación e interpretación de movimiento que la música sugiere.

¡Comenzamos!

- Adivinanza

Cuando termina el verano,
siempre aparezco yo.
Conmigo se caen las hojas,
Conmigo se va el calor.
El Otoño

- Escuchamos y aprendemos la siguiente canción estrofa por estrofa.
¿Qué nos cuenta?, ¿en qué estación del año ocurre?

https://www.youtube.com/watch?v=WU_Y_XPgkM

- Pensamos diferentes movimientos con nuestro cuerpo para acompañar la canción.

Saluditos. Señó Gise 